

Schachklub Verbandsgemeinde Freinsheim

Kersch erneut zum 1. Vorsitzenden gewählt

Peter Kersch (Weisenheim a.S.) heißt der alte und neue 1. Vorsitzende des Schachklubs der Verbandsgemeinde Freinsheim. In seinem Rechenschaftsbericht hob er insbesondere die erfolgreiche Arbeit von Jugendwart Peter Thierfelder vor, der zurzeit 8 Nachwuchstalente betreut. Neben Thierfelder wurden auch die bisherigen Vorstandsmitglieder Matthias Baudisch (2. Vorsitzender und Kassenwart) und Hans Hüner (Schriftführer) in ihren Ämtern bestätigt. Der Ehrenvorsitzende Norbert Borchardt, der aus den Händen von Kersch den Pokal für die errungene Vereinsmeisterschaft 2016 entgegennahm, sowie Wolf-Dieter Kermer wurden zu Revisoren gewählt. Borchardt wird als Spielleiter auch die Führung der Aktivenmannschaft des Vereins übernehmen.

Vereinsabend/Training

Die Übungsstunden finden freitags ab 20:00 Uhr in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor) statt.

Kostenfreies Schnuppern

Alle Freunde des königlichen Spiels sind zum „Schnuppern“ an den Vereinsabenden jederzeit herzlich eingeladen. Der Besuch des Vereinsabends in der Altenstube des Retzerhauses in Freinsheim, Herrenstraße 10 (am Eisentor), ist kostenfrei. Interessierte können sich kostenfrei 3 Monate lang in Ruhe ein Bild vom Vereinsleben machen und das Spiel erlernen bzw. sich mit Gleichgesinnten messen. Der Schachklub freut sich sehr über jeden Besuch von Mitbürgerinnen und Mitbürgern der Verbandsgemeinde Freinsheim.

Rubrik: Freinsheim, sonstige Nachrichten

Erscheinung: 52. KW

Autor: Hans Hüner

hans.huener@onlinehome.de

0621 44563451

01525 6773451